

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya peneliti dapat menyelesaikan usulan skripsi dengan judul **“Tingkat Pemahaman Remaja Terhadap Uji Mandiri Pemeriksaan HIV/AIDS Melalui Alat Pendeteksi Onestep”**. Disusunya laporan penelitian sebagai persyaratan dalam memperoleh gelar Strata-1 Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Proses pembuatan skripsi ini peneliti mendapatkan bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan kali ini peneliti mengucapkan terimakasih kepada: Ibu Dr. Puji Hadiyanti, M.Si selaku pembimbing I dan Ibu Henny Herawaty BR.D, M, Pd selaku Pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa, membantu serta mengerahkan peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini.

Koordinator Program Studi Pendidikan Masyarakat Bapak Karta Sasmita, Ph.D, dan seluruh dosen Jurusan Pendidikan Masyarakat yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Pengelola program HIV/AIDS Suku Dinas Kesehatan Kota Administrasi Jakarta Barat Ibu Eti Supriati SKM dan saya juga ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak Kelurahan Cengkareng Timur

Bapak lurah Drs. Ardih Muhur dan Kelurahan Kapuk Bapak lurah Ujang Sungkawa yang telah mengizinkan saya untuk melakukan penelitian.

Teman-teman di Pendidikan Masyarakat 2017 yang membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini dan memberikan semangat kepada peneliti. Teman-teman seperjuangan bimbingan yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah penelitian. Peneliti sadar bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna, oleh karena itu peneliti mengharapkan kritik dan saran dari pembaca. Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima Kasih.



Jakarta, 21 Agustus 2021

Peneliti

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Irvan Kurniawan', written over a white rectangular background.

Irvan Kurniawan